

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan dan diajukan pada Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah.

Apabila di kemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiarisme atau menyontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima ataupun sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 22 April 2019

Materai 6000

Haidar Rafiqie Iskandar
NIM 142101878

ABSTRAK

Haidar Rafiqie Iskandar. 142101878. 2019. *Pengaruh Kompetensi Kepribadian Guru PAI Terhadap Pembentukan Akhlak Siswa (Studi di SMPN 1 Karangtanjung, Kabupaten Pandeglang).*

Tujuan dari penelitian ini adalah : 1) Untuk mengetahui kompetensi kepribadian guru PAI di SMPN 1 Karangtanjung, Kabupaten Pandeglang; 2) Untuk mengetahui akhlak siswa di SMPN 1 Karangtanjung, Kabupaten Pandeglang; 3) Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh kompetensi kepribadian guru PAI terhadap pembentukan akhlak siswa di SMPN 1 Karangtanjung, Kabupaten Pandeglang. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif, dengan pendekatan korelasional. Subjek penelitian sebanyak 55 responden untuk variabel X dan Variabel Y, yaitu 12 % dari 456 jumlah populasi siswa kelas IX di SMPN 1 Karangtanjung, Kabupaten Pandeglang. Pengambilan sampel menggunakan teknik *purposive sampling*, yaitu teknik penentuan sampel dengan pertimbangan tertentu. Pengumpulan data menggunakan instrument angket, observasi, dan dokumentasi. Berdasarkan penelitian yang dilakukan oleh peneliti menunjukkan bahwa antara kompetensi kepribadian guru PAI (variabel X) dengan pembentukan akhlak siswa (variabel Y) terdapat korelasi yang sangat tinggi/kuat. Hal ini berdasarkan hasil analisis korelasi dengan menggunakan *product moment* (r_{XY}) diperoleh hasil $r = 0,95$. Adapun kontribusi kompetensi kepribadian guru PAI terhadap pembentukan akhlak siswa berpengaruh sebesar 90%, sedangkan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain baik internal maupun eksternal.

Kata Kunci : Kompetensi Kepribadian, Guru, Pendidikan Agama Islam, Akhlak



**FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN**

Nomor : Nota Dinas
Lampiran : Skripsi
Perihal : **Ujian Munaqasyah**
a.n. Haidar Rafiqie Iskandar
NIM : 142101878

Kepada Yth.
Bapak Dekan Fakultas
Tarbiyah dan Keguruan
UIN SMH BANTEN
Di
Serang

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah dan menganalisis serta mengadakan koreksi seperlunya, kami berpendapat bahwa skripsi saudara Haidar Rafiqie Iskandar, NIM: 142101878 yang berjudul ***Pengaruh Kompetensi Kepribadian Guru PAI Terhadap Pembentukan Akhlak Siswa (Studi di SMPN 1 Karangtanjung, Kabupaten Pandeglang)***, telah dapat diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqasyah pada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Jurusan Pendidikan Agama Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Demikian atas segala perhatian Bapak/ibu kami ucapkan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb.

Serang, 07 Mei 2019

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. Hj. Maimunah, M.Ag.
NIP. 19560421 198203 2 003

Drs. H. Rd. Hidayatullah, M.M.Pd.
NIP.19551111 198403 1 002

**PENGARUH KOMPETENSI KEPERIBADIAN GURU PAI TERHADAP
PEMBENTUKAN AKHLAK SISWA**
(Studi di SMPN 1 Karangtanjung, Kabupaten Pandeglang)

Oleh:

Haidar Rafiqie Iskandar
NIM : 142101878

Menyetujui,

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. Hj. Maimunah, M.Ag.
NIP.19560421 198203 2 003

Drs. H. Rd. Hidayatullah, M.M.Pd.
NIP.19551111 198403 1 002

Mengetahui,

Dekan
Fakultas Tarbiyah dan Keguruan

Ketua Jurusan
Pendidikan Agama Islam

Dr. H. Subhan, M.Ed
NIP.19680910 200003 1 001

Drs. H. Saefudin Zuhri, M.Pd.
NIP. 19681205 200003 1 001

PENGESAHAN

Skripsi a.n. **Haidar Rafiqie Iskandar**, NIM : **142101878** yang berjudul ***Pengaruh Kompetensi Kepribadian Guru PAI (Studi di SMPN 1 Karangtanjung, Kabupaten Pandeglang)***, telah diujikan dalam Sidang Munaqasyah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, pada tanggal 07 Mei 2019

Skripsi tersebut telah disahkan dan diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd.) pada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Jurusan Pendidikan Agama Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang, 07 Mei 2019

Sidang Munaqasah

Ketua Merangkap Anggota,

Sekretaris Merangkap Anggota,

Drs. H. Saefudin Zuhri, M.Pd.

NIP. 19681205 200003 1 001

Elsi Ariani, S.Si., M.Si

NIP. 19890123 201801 2 001

Anggota:

Penguji I

Penguji II

Drs. H. M. Luthfi, M.Ag., M.M.Pd.

NIP. 19620101 199103 1 012

Imroatun, S.Pd.I., M.Ag

NIP. 19780614 201101 2 006

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. Hj. Maimunah, M.Ag.

NIP. 19560421 198203 2 003

Drs. H. Rd. Hidayatullah, M.M.Pd.

NIP.19551111 198403 1 002

PERSEMBAHAN

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas segala nikmat dan hidayah-Nya yang telah memberikan kekuatan, kesehatan, dan kesabaran kepada penulis dalam mengerjakan skripsi ini.

Dengan segala kerendahan hati, seluruh rangkaian kata yang tersusun dalam skripsi ini ku persembahkan untuk kedua orang tua tercinta saya, Ayahanda Miskandar,SE dan Ibunda Hendrayati,S.Pd yang senantiasa mencurahkan kasih sayangnya, dan memberikan untaian do'a serta dukungannya demi kebahagiaan anak-anaknya. Jazakumullah.

MOTTO

... إِنَّ اللَّهَ لَا يُغَيِّرُ مَا بِقَوْمٍ حَتَّىٰ يُغَيِّرُوا مَا بِأَنفُسِهِمْ... (سورة الرعد : 11)

Artinya : “... Sesungguhnya Allah tidak akan mengubah keadaan suatu kaum sebelum mereka mengubah keadaan diri mereka sendiri...”

(Q.S. Ar-Ra'd (13) : 11)¹

¹ “*Al-Qur'an dan Terjemahnya*”, Kementerian Agama RI, (Jakarta: PT. Sinergi Pustaka Indonesia, 2012), 337-338.

RIWAYAT HIDUP

Penulis dilahirkan di Bandung, pada tanggal 17 November 1995. Sejak kecil penulis tinggal di Kp. Bantargadung RT.03/RW.05, Ds. Cibeber, Kec. Cibeber, Kab. Lebak, Banten. Penulis merupakan anak pertama dari tiga bersaudara. Orang tua penulis Bapak Miskandar,SE dan Ibu Hendrayati,S.Pd memberi nama Haidar Rafiqie Iskandar.

Pendidikan formal yang ditempuh penulis adalah sebagai berikut; SDN Cibeber 5 (sekarang alih nama menjadi SDN 2 Cibeber) lulus tahun 2006, SMPN 1 Cibeber lulus pada tahun 2010, SMKN 2 Kota Serang lulus pada tahun 2013, dan pada tahun 2014 penulis melanjutkan pendidikan ke IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang sekarang telah alih status menjadi UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Jurusan Pendidikan Agama Islam.

Selama masa perkuliahan penulis bertempat tinggal di Pondok Pesantren AL-Fathaniyah, Cipocok Jaya. Penulis juga mengikuti beberapa kegiatan keorganisasian yang ada dikampus UIN SMH Banten, yakni menjadi Kabid Kominfo HMJ PAI masa khidmat 2016, anggota Bidang Internal DEMA FTK masa khidmat 2017, dan juga menjadi kader organisasi primordial (kedaerahan) KUMALA (Keluarga Mahasiswa Lebak) pada tahun 2013.

KATA PENGANTAR

Segala puji hanya bagi Allah SWT yang telah memberikan taufik, hidayah, dan inayah-Nya, sehingga penulis dapat menyusun dan menyelesaikan skripsi ini. Shalawat beserta salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, beserta keluarga, para sahabat, serta para pengikutnya yang setia hingga akhir zaman.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis tidak akan mampu menyelesaikannya jika tanpa bantuan dari berbagai pihak, baik bantuan secara moril maupun materil, maka dari itu penulis merasa perlu menyampaikan terimakasih yang setulus-tulusnya kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, MA., selaku Rektor UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
2. Bapak Dr. H. Subhan, M.Ed., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
3. Bapak Drs. H. Saefudin Zuhri, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Pendidikan Agama Islam (PAI) Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
4. Ibu Dr. Hj. Maimunah, M.Ag., selaku Pembimbing I dan Bapak Drs. H. Rd. Hidayatullah, M. M.Pd., selaku Pembimbing II yang telah membimbing, mengarahkan, serta memberikan saran kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.

5. Bapak dan Ibu Dosen Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah memberikan bekal pengetahuan yang begitu berharga selama penulis kuliah di UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
6. Bapak Drs. Ma'mun M.Pd., selaku Kepala Sekolah SMPN 1 Karangtanjung, kabupaten Pandeglang dan ibu Iis Kholisoh, S.Ag., selaku guru mata pelajaran PAI, serta seluruh dewan guru dan staf TU yang telah membantu kelancaran dalam memperoleh data-data yang penulis perlukan.
7. Kepada Kyai, Ustadz, dan guru-guru saya di Pondok Pesantren Al-Fathaniyah, Cipocok Jaya, yang telah memberikan ilmu, teladan, serta menjadi orangtua kedua saya ketika harus tinggal jauh dari rumah.
8. Kepada kedua orang tua yang selalu mendo'akan, memberikan motivasi dan pengorbanannya, baik moril maupun materi kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.
9. Kepada adik-adikku tercinta serta kerabat dan saudara , yang selalu mendukung dan mendo'akan selama penyusunan skripsi ini.
10. Sahabat-Sahabat terbaikku, yang tidak dapat saya sebutkan satu persatunya. Khususnya untuk kawan-kawan KW PAI D serta kawan di Pondok Pesantren Al-Fathaniyah, yang telah memberikan saran, motivasi dan semangatnya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Atas segala bantuan yang telah diberikan, penulis berharap semoga Allah SWT membalasnya dengan pahala yang berlipat.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna dan tentunya banyak sekali kekurangan di dalamnya, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang positif dari berbagai pihak atas segala kekurangan.

Akhirnya hanya kepada Allah SWT jugalah segala harapan disandarkan, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya. Semoga kita semua selalu dalam lindungan dan jalan yang diridhoi Allah SWT. Amin.

Serang, 22 Oktober 2019

Penulis,

Haidar Rafiqie Iskandar
NIM 142101878